

Beezam : des nouvelles de nos abeilles !

La cuvée 2024 est arrivée !

Le 1er août dernier, nos apiculteurs amateurs de l'équipe Beezam se sont réunis pour récolter la cuvée de miel 2024, une initiative RSE qui reflète notre engagement environnemental. Après avoir enlevé la hausse, partie supérieure de la ruche dans laquelle les abeilles stockent leur miel excédentaire, 20 kg d'un délicieux nectar a été soigneusement extrait !

Le 21 août, nous avons mis la touche finale lors d'un atelier convivial de mise en pots, dans une ambiance chaleureuse. Au total, 78 pots de 250g ont été confectionnés par nos apiculteurs amateurs et seront prochainement distribués dans chaque service pour que l'ensemble des collaborateurs puissent savourer cette nouvelle cuvée !



Un abri pour protéger nos abeilles

Parce que le bien-être de nos abeilles est une priorité, l'équipe Beezam a également entrepris la construction d'un abri anti-frelon pour protéger notre ruche contre les frelons asiatiques (*Vespa velutina*). Cet abri joue un rôle essentiel :

- Protection renforcée : il empêche l'accès direct des frelons à la ruche.
- Réduction du stress : les abeilles peuvent butiner en toute tranquillité.
- Préservation des colonies : en limitant les pertes, cet abri assure leur survie.
- Renforcement des défenses naturelles : il permet aux abeilles de mieux se défendre contre les intrus.
- Moins de perturbations : il garantit que les frelons ne perturbent pas le travail des abeilles.



Découvrez l'aventure Beezam en vidéo !

Un grand bravo à l'équipe Beezam pour son engagement et son travail exemplaire tout au long de l'année. Ce projet RSE incarne parfaitement les valeurs de notre entreprise et nous permet, chaque année, de savourer les fruits de notre engagement collectif.

